
 

 

          Caslano, 22.04.2025 

 

Interpellanza con richiesta di risposta scritta: Parco giochi della Scuola dell’Infanzia, quo 

vadis? 

 

Onorevoli Sindaco e Municipali, 

con la presente, avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (art. 66 LOC) e dal Regolamento 

Comunale (art. 21), nonché di essere l’unico consigliere comunale senza gruppo nelle commissioni 

permanenti, mi permetto di interpellare il Municipio sul tema “Parco giochi della Scuola dell’Infanzia, 

quo vadis?”. Per permettere un confronto tra le risposte del Municipio e l’effettiva realizzazione degli 

eventi chiedo che le risposte dette a voce nella prossima seduta di Consiglio Comunale mi vengano 

inviate per iscritto: questa interpellanza è in questo senso da considerarsi parallelamente come 

interrogazione ai sensi dell’art. 20 del Regolamento Comunale. 

Dopo un anno dalla concessione del credito, finalmente i lavori di costruzione del centro associazioni 

sono cominciati. I bambini della scuola dell’infanzia si sono visti subire una riduzione del parco 

giochi, con l’eliminazione della tanto apprezzata parete di arrampicata. Poche settimane prima, il 

Comune ha proceduto a sostituire un cavallo a dondolo con una giostra che si è rivelata poco 

utilizzata dai bambini. È inoltre risaputo che al termine della scuola dell’infanzia non è possibile 

usufruire dei gabinetti dell’istituto, siccome la scuola viene quasi immediatamente chiusa, e questo 

provoca dei problemi per i bambini che utilizzano il parco giochi dopo l’orario di chiusura per 

continuare a socializzare. 

Fatte queste premesse, mi permetto di porre le seguenti domande: 

- Per quale motivo ci è voluto quasi un anno di tempo per iniziare i lavori di costruzione del centro 

associazioni? 

- Per quale motivo è stato sostituito il cavallo? Con quale criterio vengono scelte le nuove giostre per 

i bambini? Visto che con i lavori la parete di arrampicata molto apprezzata è stata completamente 

demolita (e giaceva inutilizzata al bordo del parco giochi mentre ora sembra sparita), non sarebbe 

stato economicamente più efficiente sostituire il cavallo direttamente con la parete? 

- La problematica della chiusura dei gabinetti subito terminato l’orario di asilo era già stata segnalata 

in passato? Come saranno comunicanti il centro associazioni e il parco giochi una volta terminati i 

lavori? Vi saranno nel centro associazioni dei gabinetti a disposizione dei bambini del parco giochi? 

Anche nei fine settimana? Se no, visti i lavori di scavo attualmente in corso, non sarebbe 

particolarmente ottimale predisporre già gli attacchi delle tubazioni per la creazione di un gabinetto 

per il parco giochi in un prossimo futuro? A quanto ammonterebbe il costo per la realizzazione di tale 

opera con e senza le sinergie appena elencate? 

Ringraziando per la collaborazione, porgo i miei migliori saluti 

 



 

 

Giorgio Barozzi 


